

SAINT-VICTOR ■ Les baigneurs ne se bousculent pas au site de la Loue cet été

Le centre aqualudique à la peine

Depuis sa réouverture le 1^{er} juillet dernier, le centre aqualudique de la Loue (Saint-Victor) peine à retrouver un niveau de fréquentation équivalent à l'avant-Covid-19.

Sid Benahmed

sid.benahmed@centrefrance.com

C'est une saison estivale à marée basse que connaît le centre aqualudique de la Loue, à Saint-Victor. Après 108 jours de fermeture (du 15 mars au 1^{er} juillet), pandémie de Covid-19 oblige, la « reprise est molle, très molle », confie Thierry Solhonne, directeur de la structure gérée par le groupe S-Pass.

Des normes sanitaires contraignantes

Depuis son déconfinement, la fréquentation moyenne du lieu est de 200 entrées par jour. Un chiffre bien en deçà de la moyenne de 700 entrées enregistrées quotidiennement la saison précédente.

Pour Thierry Solhonne, la réorganisation du complexe et le durcissement



FRÉQUENTATION. « Beaucoup sont découragés par les contraintes imposées depuis la réouverture », estime Thierry Solhonne, directeur du centre aqualudique de la Loue, à Saint-Victor. PHOTO D'ARCHIVES FLORIAN SALESSE

des normes sanitaires sont en grande partie responsables de cette petite affluence. Capacité d'accueil revue à la baisse, port du masque obligatoire de l'entrée aux casiers et bonnet de bain de rigueur dans les bassins... Ces règles au demeurant néces-

saies, ne semblent pas aider à attirer le chaland.

« Je pense qu'il y a de la peur chez les gens, mais il y en a aussi beaucoup qui sont découragés par les contraintes imposées depuis la réouverture, estime le directeur des lieux. Et il faut qu'on fasse avec la

concurrence des piscines privées. »

La crise du Covid pourrait ainsi définitivement gripper la saison du complexe, qui connaît déjà une chute de fréquentation depuis plusieurs années. Après avoir culminé à 250.000 visiteurs en

2014, le nombre d'entrées est passé pour la première fois sous la barre des 200.000 entrées en 2018.

« Les investissements sont à l'arrêt »

Pour Thierry Solhonne, ce sont les travaux prévus durant le premier trimestre de l'année 2020 qui devaient contribuer à inverser cette tendance baissière. Mais si le confinement a permis, entre autres, de finaliser la réfection des sols dans les vestiaires, désormais « tous les investissements sont à l'arrêt ».

« On compte énormément sur les scolaires et les associations, alors on espère que ça va repartir à la rentrée, précise Thierry Solhonne. Mais on va d'abord lancer une campagne de communication localement et organiser des portes ouvertes en septembre. » ■

Pratique. Réservation obligatoire en matinée sur le site internet moncentreaquatique.com. Entrée libre tous les jours de 14 heures à 18 h 30.